Sattelprobleme

Das Impression Pad

Kontrolle der Sattelpassform in Bewegung unter dem Reiter in Schritt, Trab und Galopp.

Mit Hilfe dieses Sattelpads, das mit einem thermosensitiven Gel gefüllt ist, lässt sich die Passform Ihres Sattels überprüfen.

Sicher und zweifelsfrei können eventuell vorhandene Druckspitzen, Brücken oder andere Mängel in der Passform festgestellt werden.

Die Anwendung ist einfach:

Das Pad wird wie eine Satteldecke unter den Sattel gelegt, das Pferd dann auf beiden Händen gleichmäßig ca. 30 Minuten in Schritt, Trab und Galopp geritten.

Nach Abnehmen des Sattels sind die Abdrücke, die das Impression Pad zeigt, sofort erkenn- und auswertbar.

Eine Überprüfung Ihres Sattels hat folgende Vorteile:

Sie gibt ihnen Aufschluss darüber, ob Ihr Sattel wirklich passt.

Falls er passt, kann er als Ursache für Rittigkeits- oder Rückenprobleme des Pferdes ausgeschlossen werden. Sollte er nicht passen, kennen Sie genau die Stellen, an denen "der Schuh drückt".









Farwickstraße 14a 49638 Nortrup Tel.: 0 54 36 | 89 42 Mobil: 01 73 | 278 42 18

E-Mail: Pferdeosteo@email.de

Pferde-Physiotherapie

Was ist Pferdephysiotherapie?

Die Physiotherapie hat im Humanbereich einen wichtigen Stellenwert in Bereichen der Reha und Prävention eingenommen. Ebenso im Sportbereich ist die fachliche Betreuung durch einen Physiotherapeuten zur optimalen Leistungssteigerung nicht mehr wegzudenken.

Auch im Pfedesport entwickelt sich in den letzten Jahren das Bewußtsein dem Sportler Pferd eine optimale Betreuung für seinen Bewegungsapparat zukommen zu lassen.

Hier greift die Pferdephysiotherapie ein. Sie ist eine sinnvolle ergänzende Therapie bei allen Störungen des Knochengerüstes und / oder des Muskel Sehnen-Apparates.



Warum Pferdephysiotherapie?



Physiotherapie hilft Pferd und Reiter dabei **Training** und **Wettkampf** zu optimieren.

Im Rehabereich werden Heilungserfolge unterstützt und beschleunigt, damit das Pferd noch möglichst lange im Reitsport einsatzfähig bleibt.

Es werden verschiedene Techniken eingesetzt, die in der Humanmedizin schon lange erprobt wurden, wie Massage, Manuelle Therapie, Dehnungen, Manuelle Lymphdrainage, Wärme, Kälte, Strom, Ultraschall etc.

Jede Therapie wird anhand von **Indikationen** und einer genauen **Befundung** individuell auf die Bedürfnisse des Pferdes abgestimmt.

Korrekte Bewegungsabläufe werden wieder hergestellt, um den hohen Anforderungen im Pferdesport gerecht zu werden.

Schlechte Kopf-Hals-Schweifhaltung

Andauernde Steifheit

Widersätzlichkeiten

Verwerfen im Genick

Rückenprobleme

Blockaden

Unklare Lahmheiten (Abklärung durch den Tierarzt)

Bewegungseinschränkungen

Leistungsabfall

Nach Sehnen- / Muskelfaserrissen

Zur Rehabilitation

Zur Prävention

Nach Operationen

Bei Interesse an einer Behandlung freue ich mich über Ihren Anruf oder eine Mail.